



Partner in Kultur und Sport

Engagement für die Region und darüber hinaus

Köstritzer lebt nicht nur seine 475-jährige Geschichte, sondern auch seine lange Verbundenheit mit der Region und ganz Thüringen. Beständige Partnerschaften und tatkräftiges Engagement für Kultur und Sport sind Köstritzer wichtig. So ist das Köstritzer Spiegelzelt in Weimar fester Bestandteil des Sponsorings und unterhält das Publikum mit Musik, Kabarett und Kulinarik. Überdies lässt die Brauerei mit der Köstritzer Jazzband seit mehr als zwei Jahrzehnten bundesweit besten Sound erklingen. Seit 20 Jahren faszinieren zudem die Schwarzbiernächte tausende Musikbegeisterte von Thüringen bis Sachsen-Anhalt.

Im Zentrum zahlreicher Engagements steht besonders die Heimatregion: So präsentiert sich Köstritzer als Partner des Rudolstadt-Festivals, das mit mehr als 100.000 Gästen das größte Folkfestival in Europa ist. Seit mehr als zwei Jahrzehnten ist Köstritzer zudem Förderer des Thüringer Sports. Mit Maßnahmen für Verbände, Vereine und Veranstaltungen unterstützt die Brauerei ein breit gefächertes Sportangebot in verschiedenen Disziplinen – von Fußball bis hin zu Laufsportveranstaltungen wie dem Rennsteiglauf, Europas größtem Crosslauf. Zu den langjährigen Kooperationen zählen ferner die Partnerschaften mit dem FC Carl Zeiss Jena und dem Halleschen FC.

Die Brauerei hat selbstverständlich auch eine enge Verbindung zur Stadt Bad Köstritz – sowohl kulturell als auch im Rahmen vieler gemeinsamer Vorhaben. So beispielsweise durch die Veranstaltungsreihe „Köstritzer lesen für Köstritzer“, die das Engagement für die Heimatregion abrundet. Hier in Bad Köstritz fing schließlich vor mehr als 475 Jahren für die Köstritzer Schwarzbierbrauerei alles an.